

## Perpisahan SMA N 3 Solsel, Bupati dan Ketua DPRD lepas 275 Siswa Siswi

JIS Sumbar - [SOLSEL.GO.WEB.ID](https://SOLSEL.GO.WEB.ID)

Feb 29, 2024 - 14:38



Solsel - Bupati Solok Selatan bersama Ketua DPRD Solsel menghadiri pelepasan 275 orang siswa siswi SMA Negeri 3 Solsel di Lubuk Gadang, Selasa, 27 Februari 2024.

Kehadiran Bupati Solsel yang diwakili Asisten I, H. Efi Yandri dan Ketua DPRD Solsel, Zigo Rolanda merupakan wujud apresiasi dari Pemda Solok Selatan

dalam mendukung SMA Negeri 3 tersebut untuk mewujudkan Sumberdaya Manusia (SDM) yang handal di daerah ini," jelas Kepala SMA Negeri 3 Solsel Akmalu Rijal.

Turut hadir dalam acara pelepasan dan perpisahan siswa kelas XII sekolah tersebut, Cabdin Pendidikan Wilayah 3 Solok Raya, Israr, Forkopimda Solsel, Komite Sekolah dan seluruh orang tua murid dan wali murid dari kelas XII.

"Kegiatan perpisahan kali ini bertema Astro Galaksa untuk angkatan ke-29 lulusan SMA Negeri 3 Solsel," jelas Akmalu Rijal.

Dijelaskannya bahwa tahun pelajaran 2023/2024 siswa yang dilepas atau wisuda kelulusan dan dikembalikan pada orang tua, sebanyak 275 orang, dan merupakan lulusan terbanyak dari total siswa disekolah yang berjumlah 1300 orang.

Dikesempatan itu, Akmalu Rijal juga mengapresiasi Zigo Rolanda, selain sebagai alumni yang terus memberikan perhatian dan support, juga sudah berkontribusi mengucurkan dana sebesar Rp 4 milyar untuk pembangunan aula sekolah, saat menjadi anggota DPRD Provinsi Sumbar dulu.

Sekarang dengan majunya dan berhasilnya menjadi anggota DPR RI tentu tertumpang juga harapan untuk lebih memberikan perhatian pada kemajuan pendidikan di SMA Negeri 3 Solsel khususnya dan SMA di Sumbar 1 umumnya, dalam rangka meningkatkan SDM di Sumbar," harap Akmalu Rijal.

Apresiasi pihak sekolah juga disampaikan Akmalu Rijal pada Bupati H. Khairunas dan Wabup H. Yulian Efi yang juga mensupport pendidikan dengan memberikan bantuan pakaian gratis serta mendukung siswa untuk melanjutkan pendidikan ke berbagai Perguruan Tinggi dengan dukungan kerjasama sebanyak 60 orang siswa pada tahun ini.

Sedangkan, Ketua DPRD Solsel Zigo Rolanda dikesempatan itu menegaskan tentang komitmennya untuk urusan pendidikan. Hal tersebut dibuktikan dengan berbagai dukungan untuk kegiatan pendidikan

Dikesempatan itu, Ia juga menyampaikan apresiasi pada pihak sekolah yang sudah menjadi bagian dari keberhasilannya.

Sementara itu, Bupati Solsel sebagaimana disampaikan Asisten I Sekdakab Solsel, H. Efi Yandri menyampaikan berbagai program pembangunan SDM dan Budi pekerti generasi muda Solsel yang menjadi perhatian khusus Pemda Solsel saat ini.

Selain itu, Pemda juga mendorong siswa untuk melanjutkan pendidikan ke berbagai perguruan tinggi, dengan adanya dukungan beasiswa Pemda Solsel.

Dijelaskan juga, sebagai satu satunya kabupaten yang selalu memberikan subsidi untuk dunia pendidikan, dengan memberikan pakaian seragam sekolah gratis, mulai dari tingkat SD hingga SLTA, apa tujuannya adalah untuk meringankan beban orang tua.

Kacabdin Solok Raya Israr dikesempatan itu juga menyampaikan beberapa

pesan pendidikan dan berbagai regulasi pendidikan tingkat SLTA yang perlu sinergitas dengan Pemda.

Ia juga mengapresiasi SMAN 3 Solok Selatan yang sudah sangat luar biasa, setiap tahun terus ada kemajuan, salah satunya adalah sekolah ini merupakan sekolah penggerak, dan perlu diketahui di Solok Raya ini ada tiga sekolah penggerak salah satunya adalah SMAN 3 Solok Selatan, banyak keunggulan dari sekolah penggerak ini dibandingkan dengan sekolah biasa. (Jf)